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No. de la résolution 

ou annotation 
PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES-PORTAGES-DE-
L’OUTAOUAIS-ÉCOLE DES CAVALIERS 
 
Procès-verbal du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2023-2024, tenu le 16 avril 2024 à 18 h 30 à la salle du personnel 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #2324-71 
 

 
SONT PRÉSENTS 
Mesdames 
Myriam Allard Parent 
Julie Anne Blanchard Orthophoniste 
Marie-Paule Boucher Parent 
Rebecca Charles         Enseignante 
Maryse-Anne Chevrier Parent 
Claudine Clément Enseignante 
Judith Lachance Parent 
Jolyane Meloche Parent 
Céline Monfils Parent 

 
Messieurs  
Jean-François Poirier Parent 
Maxime Belzil Personnel de soutien 

 
SONT ABSENTS 
Aucune absence 
 
PARTICIPENT ÉGALEMENT 
Mesdames 
Line Sévigny  
Mélanie Duguay 

Directrice  
Directrice adjointe 

 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

Madame Allard accueille les membres, constate le quorum 
et ouvre la séance à 18h30. 

 
 
CE #2324-72 
 
 
 
 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 16 

AVRIL 2024. 
 

La présidente fait la lecture de l’ordre du jour.  Il est proposé par 
Monsieur Jean-François Poirer et appuyé par Madame Marie-
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Paule Boucher d’adopter l’ordre du jour avec les modifications 
suivantes : 
-Au point 2 : modifier la date du 18 avril 2023 pour le 16 avril 2024. 
 
3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 12 MARS 2024 
La présidente fait le survol du procès-verbal.  Il est proposé par 
Marie-Paule Boucher, appuyée par Rebecca Charles d’adopter le 
procès-verbal du 12 MARS 2024 avec les modifications suivantes : 
- À la première page : tenue doit être corrigé pour tenu. 
 
4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
-Aucun suivi à préciser. 
 
5. QUESTIONS DU PUBLIC 
Aucune question du public. 
 
6. MOT DE LA PRÉSIDENTE 
 
Madame Allard nous partage son expérience de l’éclipse vécue le 
8 avril dernier. Elle nous partage aussi son enthousiasme face à 
l’arrivée du printemps. Ce qui nous amène à discuter de l’activité 
grand-ménage du printemps qui devrait avoir lieu prochainement. 
Un partenariat entre la ville de Gatineau, l’école ainsi que 
l’association de quartier Connaught devrait être rendu possible. 
 
 
7. MOT DE LA DIRECTION 
 
Madame Sévigny nous annonce le départ de la responsable du 
service de garde. Monsieur Marc Rousseau va assurer le 
remplacement temporairement.  
 
La planification des activités du service de garde pour l’année 
scolaire 2024-2025 a aussi été prise en charge. 
 
Un courriel a été transmis aux parents afin de confirmer les 
services aux élèves pour la prochaine année scolaire via le portail 
Mozaïk. Certaines problématiques techniques ont été observées, 
le centre des services scolaires en a été informé. 
 
À la fin du mois de mai, une séance d’affection est prévue afin de 
combler le poste de technicienne au service de garde. 
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Madame Amélie Caron a récemment pris en charge la classe de 
Denise Godboult en cinquième année.  
 
La journée d’accueil pour les futurs élèves du préscolaire aura lieu 
le 14 juin prochain. 
 
Les élèves de la troisième année ont eu la chance d’assister à une 
présentation sur l’éclipse le 28 mars dernier. 
 
L’activité code blanc a récemment eu lieu. Madame Marie-Paule 
Boucher soulève une problématique sur le soutien offert aux élèves 
à la suite de l’activité. Un suivi sera fait. 
 
Les structures de jeux pourront ouvrir le 17 avril prochain. 
 
Le projet visant à soutenir le sentiment de sécurité à l’école ainsi 
que la semaine de la différence ont eu un franc succès.  
 
Les élèves ont été invités à porter un chandail mauve afin de 
promouvoir la journée à l’épilepsie.  
 
Des discussions sont en cours avec la responsable du CREDO 
concernant la possibilité d’aménager des pistes de ski de fond aux 
abords de l’école. 
 
Madame Sévigny nous informe que les élèves des classes DM et 
de la sixième année auront des agendas l’an prochain et 
qu’aucune décision n’est nécessaire puisque nous avions un 
contrat de 3 ans avec le fournisseur. 
 
8. DÉCISIONS : 
 
8.1 CAMPAGNES DE FINANCEMENT DES FINISSANTS ET   
CLASSES DM 
 
Madame Sévigny nous présente le tableau contenant les détails 
concernant les campagnes de financement.  
 
Une discussion sur des idées pour des campagnes de financement 
futures a lieu. On propose d’organiser des campagnes de 
financement avec la vente d’étiquettes personnalisées. Le point 
sera reporté à une date ultérieure. 
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CONSIDÉRANT que des activités spéciales sont organisées pour 
souligner la fin du parcours scolaire primaire des élèves de 6e 
année et que ces activités génèrent des coûts supplémentaires 
pour les parents des élèves ; 
 
 - CONSIDÉRANT que l’école souhaite tenir compte des disparités 
socioéconomiques et permettre à tous les élèves de 6e année de 
participer à ces activités ;  
 
- CONSIDÉRANT que l’école aimerait organiser une vente de 
billets pour le tirage d’un panier contenant des produits locaux 
 
- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mme Marie-Paule 
Boucher, appuyée par Mme Myriam Allard il est résolu à 
l’unanimité;  
 
- D’APPROUVER la mise en œuvre des campagnes de 
financement pour les activités organisées pour les finissants ; 
 
 
8.2 ACTIVITÉS 
 
Madame Sévigny nous présente un tableau détaillé de la 
programmation des activités pour la fin de l’année scolaire 2023-
2024. 
 
En ce qui concerne les activités 15 et 16, soit les chandails et 
l’album pour les finissants, il est entendu qu’une mesure 
exceptionnelle permettant d’offrir ces activités aux élèves qui ne 
pourraient pas se permettre une telle dépense pourra être permise. 
 
 - CONSIDÉRANT que l’article 87 de la Loi sur l’instruction 
publique (LIP), donne au conseil d’établissement, le mandat 
d’approuver la programmation des activités proposées par la 
direction;  
 
- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mme Céline Monfils, 
appuyée par M. Jean-François Poirier, il est résolu à l’unanimité;  
 
- D’APPROUVER la programmation des activités pour l’année 
2023-2024. 
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8.3 CODE DE VIE 2024-2025 
 
À la suite de plusieurs événements en lien avec la gestion des 
objets personnels des élèves, il a été convenu d’ajouter une 
nouvelle règle au code de vie stipulant que tous les jouets, les 
cartes de collection et autres objets de la maison sont désormais 
interdits à l’école. Toutefois, lors d’une activité spéciale, un 
membre du personnel peut donner l’autorisation aux élèves 
d’apporter un jouet ou un objet de la maison. Par exemple, une 
peluche ou un jeu lors d’une journée récompense. 
 
- CONSIDÉRANT que les membres du conseil d’établissement ont 
été consultés ; 
 
- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Madame Marie-Paule 
Boucher, appuyé par Madame Céline Monfils, il est résolu à 
l’unanimité ;  
 
- D’APPROUVER l’ajout au code de vie. 
 
8.4 FOURNISSEUR DÎNERS PIZZA POUR L’ANNÉE 2024-2025 
 
Madame Jolyane Meloche a contacté plusieurs pizzérias et nous 
soumet un tableau comparatif pour que nous puissions délibérer 
sur celle avec laquelle nous voudrions faire affaire pour l’année 
2024-2025. En ce qui concerne la logistique et le fonctionnement, 
mais aussi le nouveau d’appréciation des élèves, le fournisseur 
GABRIEL PIZZA demeure le meilleur choix à ce point-ci. Le 
fournisseur nous fournira les tarifs officiels qu’en septembre 2024. 
 
En ce qui concerne la fréquence des journées pizzas à mettre au 
calendrier, le point sera reporté ultérieurement. 
 
-CONSIDÉRANT QUE les membres du conseil d’établissement 
ont été consultés ; et qu’ils souhaitent poursuivre avec les dîners 
pizza comme moyen de campagne de financement; 
 

-CONSIDÉRANT QUE le fournisseur GABRIEL PIZZA répond à 
tous nos critères ; 
 
-EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Rebecca Charles 
appuyée par Maxime Belzil, il est résolu à l’unanimité ; 
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-D’APPROUVER le choix du fournisseur pour les dîners pizza pour 
l’année scolaire 2024-2025. 
 
 
9. MOT DES ENSEIGNANTS 
 
Madame Clément rapporte la réussite des activités qui ont lieu en 
lien avec la journée de l’éclipse solaire. 
 
Madame Charles pour sa part, nous partage qu’une activité de 
théâtre est prévue le 22 avril prochain pour les élèves de la 
quatrième année. 
 
10. MOT DES PROFESSIONNELS 
 
Julie-Anne Bouchard nous informe que l’organisation en vue de la 
journée d’accueil des élèves du préscolaire va bon train. 
 
Elle nous informe aussi qu’il ne reste plus que 3 psychologues pour 
desservir tout le centre de services scolaires primaires et 
secondaires des Portages de l’Outaouais et que conséquemment 
ce sont les cas les plus urgents seulement qui peuvent être pris en 
charge. 
 
11. MOT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
Maxime Belzil nous partage les réussites des 2 dernières 
semaines. En effet, la semaine sur l’inclusion et la différence ainsi 
que la réalisation d’une murale ayant comme thème le bien-être ça 
se cultive, ont été un franc succès. 
 
Une activité musicale rassemblant tous les élèves de l’école à 
l’extérieur ainsi qu’une activité-parachute sont aussi à refaire 
puisqu’elles ont été très appréciées de tous. 
 
Les activités du mois à venir seront sous la thématique de la 
bienveillance. 
 
On discute aussi de la possibilité éventuelle d’élaborer un projet de 
vélos- stationnaires. 
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12. MOT DU SERVICE DE GARDE 
 
Aucun membre représentant du service de garde n’est présent. 
 
13. Mot de l’OPP 
 
On discute des projets de compagnes de finacement qui se font 
dans les autres écoles de la région pour s’inspirer pour la 
prochaine année scolaire. Les représentants de l’OPP ont de 
belles idées à proposer. 
 
Sinon, il n’y a rien de nouveau à ajouter. 
 
14. MOT DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Monsieur Jean- François Poirier souligne que la prochaine 
rencontre du comité de parents aura lieu la semaine prochaine. 
 
Le calendrier scolaire pour la prochaine année a été soumis.  
 
Aussi, lors de la précédente rencontre, la politique d’intégration des 
élèves du primaire et secondaire a été présentée ainsi que la mise 
en œuvre d’un groupe consultatif sur les projets pédagogiques 
particuliers a été mise en œuvre. 
 
 
15.COMITÉ EHDAA 
 
Madame Judith Lachance nous informe que la prochaine rencontre 
du comité aura lieu la semaine prochaine. 
 
Sinon, lors de la rencontre précédente, les discussions portaient 
sur les services complémentaires offerts aux élèves. 
 
16. VARIA 
 
Aucun point à discuter. 
 
17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé Par 
Monsieur Jean-François Poirier, appuyé par Madame Claudine 
Clément que l’assemblée soit levée à 19 h 57. 
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